



la muerte. Estar con poco movimiento puede jugarte una mala pasada", aseguró el capellán.

Comulga todos los días

En el sector, que comparte con otros 18 reos, hay un baño común, un comedor y un patio interior por donde suele pasar y recibir a sus visitas. A los demás internos los escucha, les da consejos y los invita a orar. No confiesa ni hace misas, ya que la Iglesia Católica lo suspendió su ministerio, pero asiste a misa los sábados y comulga todos los días.

Una fuente eclesiástica reveló que la Iglesia Católica continúa ayudándolo con una suma mensual de alrededor de 100 mil pesos, los que Aguirre utiliza, principalmente, para comprar sus remedios, algunos de los cuales cuestan hasta 40 mil pesos.

"Poco a lo prijueña, en su cela 'Tato' tiene un espacio particular que lo permite orar y meditar. La privación de libertad lo ha sensibilizado mucho. Está más contigo mismo y ha podido reencontrarse. La oración, el Santo Rosario y la lectura y meditación de los salmos son

parte de su rutina diaria, no deja de hacerlo, es el alimento que le da fuerzas para esperar", señala Vial.

Ayuda económica

Algunos de sus amigos afirman que el ex sacerdote tampoco se ve bien de ánimo y que "económica

mente está quebrado".

Una fuente eclesiástica reveló que la Iglesia Católica continúa ayudándolo con una suma mensual de alrededor de 100 mil pesos, los que Aguirre utiliza, principalmente, para comprar sus remedios, algunos de los cuales cuestan hasta 40 mil

pesos. redactó y autoeditó el libro en base a la historia que le fue contada por los reos, fue más lejos e inició la inscripción de la marca "Cura Tato" en el registro de propiedad intelectual para el número 16, que incluye galones de cine y TV, fotografías, libretas y obras cinematográficas.

No van por qué José Andrés Aguirre debiera enojarse, él ya no es cura y el sobrenombre "Tato" no es exclusivo de él", señala Alessandini. Pese a que la venta del libro ha sido bastante menor de lo esperado, el editor del libro tiene planes de hacer una película para la cual, según asegura, ya tiene financiamiento.

Los días de visita son los domingos. Hubo un tiempo en que solo permitió el ingreso de su familia, pero su comunidad parroquial lo sigue visitando religiosamente. Le llevan regalos, comida y bebidas.

Amigos del "Tato" cuentan que, por momentos, deja entrever que se preocupa la condena y, sobre todo, lo que pasará con él después que la cumpla: "Se pregunta qué voy a hacer, cómo voy a vivir después. Sabe que su futuro, más allá de la cárcel, es incierto".

Niegan veracidad de los hechos relatados en el documento titulado "La verdadera cárcel del cura Tato"

El polémico libro que desató la molestia de José Andrés Aguirre



EL LIBRO que reúne la lista de los reos que cuando estuvo en la cárcel de Santiago lo visitaron y recibieron de él.

Durante su estadía en la prisión Penitenciaria, el "cura Tato" vivió en el quinto piso del módulo B, allí convivió tanto a otros reos como a la celda 123, algunos de los cuales relataron los vivencias del sacerdote para un libro titulado "La verdadera cárcel del cura Tato".

El documento revela que Aguirre aprendió pronto a defenderse de las amenazas de estos reos, por lo que se ganó el apodo de "Churco Tato". Sin embargo, entre sus cercanos, el ex sacerdote ha negado la veracidad de varios capítulos de ese libro y no lo ha ocultado su molestia contra quienes lo escribieron.

Franco Alessandini, quien

El Polémico libro que desató la molestia de José Andrés Aguirre. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Polémico libro que desató la molestia de José Andrés Aguirre. [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa